

2月6日(水曜日)耐寒訓練 3日目

本日は 雨のため、体育館でエアロピクスをおこないました。 みんなで大きな声を出して元気に動きました。入試を控えた3年生も参加し、ステージで模範演技?を披露しました。



人権教育講演会

演題 「障害者スポーツの魅力と可能性 - パラリンピックを通して - 」

講師 高橋 明氏

NPO 法人 アダプトスポーツ・サポートセンター理事長

シドニーオリンピック車椅子バスケットボール全日本チーム総監督

映像を交え、障害のある選手がパラリンピックを目標に自己の可能性を広げていく様子を熱く語っていただき、生徒・教職員それぞれが感動しました。



2月7日(木曜日)耐寒訓練 4日目

体育委員の声にあわせて、準備運動。その後、ゴールを目指して、みんなで走りました。



2月8日（金曜日）耐寒訓練5日目

最終日になって、耐寒訓練らしい？天候になりました。1人1人が寒風を吹き飛ばすような走りで最終日を飾りました。



応援鍋

今年も PTA の皆さんが、朝早くから応援鍋を作って下さいました。おいしくて、たくさんの生徒がお代わりしました。PTA のみなさん、ありがとうございました。



百人一首大会

この1週間を締めくくる最後の行事として、百人一首大会を開催しました。団体戦は、各クラス1名ずつ計8名40班に分かれて散らし取りで行いました。個人戦の一回戦は各クラス代表者1名ずつによる散らし取りで上位2名を決め、決勝戦(男子 名人戦・女子 キーン戦)は、源平合戦で対戦しました。名人は束帯、キーンは十二単を小野市立好古館の方に着付けていただきました。

